

時任町会報

公式ウェブサイト <http://www.tokita.or.jp>

「暑いネ」が挨拶代わりだったのが、早や11月。クリスマスや正月が気になってきているのではないでしょうか。今年もコロナ感染症にほんろうされた一年でしたが、まだ、注意が必要です。また、インフルエンザも免疫が落ちているので流行も心配のことです。これまでのマスクや手洗いなどをしっかりして、【元気いっぱい】に新年を迎えましょう。

「時任町会報」は、町会からの大切なお知らせを、会員のみなさまにお伝えするものです。開設中の時任町会ホームページにも掲載されています。併せてご覧ください。

時任町会 電話 51-8429

お金の話

7月発行の第163号で、町会会計の収入の割合を紹介していますが、補助金等の金額をお知らせします。町会費が、収入の45.2%で、函館市からの交付金や補助金が、41.5%です。

この他、資源回収に応じて、市から奨励金があります。

- ◎町会運営交付金 : 621,000円
- ◎補助金 : 街灯交換 476,000円 (14灯分)
街灯使用量 (昨年度) 331,099円
- ◎ 奨励金 (昨年度) : 165,081円 (業者買取分 62,267円)

資源回収 (業者分)

4月～9月まで
29,983円

このうちから、日赤と赤い羽根募金に1万円ずつを出しています。

行事報告

1) バザー 4年ぶりに半日日程で実施。
9月30日 9時30分～12時30分

物品を提供してくださった方: 44名
来場者: 63名+役員12名。

おはよう共同作業所の出店 (野菜 果物
パンなど) 喫茶コーナー

バザーの売上金38,560円は、先に案内の通り、会館改築のために使用させていただきます。ありがとうございました。

2) 文化祭 10月14日 (土)
10時～2時 (1日日程)

作品の出展者は、大人16名、子ども6名、学童クラブ (缶バッヂ、ストラップ) +編物クラブ10名、元気でサロン1点
入場者48名 (昨年58名) +役員。
作品展の他に囲碁対局コーナー、喫茶コーナー、。

作品では、夏休みの自由研究で作ったというユニークな作品や学童クラブの作品が目をひきました。また、初出展のお二人の水彩画が会場に彩どりを添えてくれました。クラブ元気deサロンから来年函館で世界大会が予定されている【モルック】の手づくりの出品がありました。

作品では、ありませんが、昭和11年出版の機関誌の出展があり、そのタイトルは、【どな生学小の館函】などです。興味のある方は、町会にお電話ください。

囲碁コーナーでは、一般の対局者は、いませんでした。来年も多くの作品を期待しています。

3) カラオケクラブの発表

文化祭の第1弾として、10月6日 (金) にありました。ポケマス小唄から、始まりリクエスト4曲、会員8名が、自分の持ち歌を披露。さらにデュエットや飛び入りで盛り上がったひと時でした。

講座「ストップ・ザ・フレイル」

「フレイル」とは、「加齢により、心体が衰えていく状態」です。これをストップする為の講座2で理学療法士による運動療法でした。参加者 9名

【栄養・運動・社会参加】の3つとも行っている人は、一つまたは何もやっていない人に比べて7倍もフレイル予防につながる科学的根拠があるとのことです。来年は、第三弾「栄養」についてです。

資料：包括支援センターときとう

これからの事業

もちつき大会 12月17日(日)

ハレの日の食べ物であった餅は、「望」に通じ、物事が満ちたりたことを表すそうです。

今年も、残念ながら、世代を超えて楽しむことができません。これまで、三世代交流もちつき大会と銘していたのが、子どもに限ったものになり、ついた餅を皆で食べることができません。

子どもたちは、ついた餅をあん餅をつくり、お土産にします。密にならないように時間差にしています。

来年こそ、普通に「三世代での餅つき大会」ができればいいですね。

訃報 紀伊国勝彦監事

紀伊国監事は、平成27年来、町会の業務や会計の監査に携わってこられました。ご冥福をお祈りいたします。

当面の予定

11月 6日(月) 児童遊園地清掃
20日(月) 防災講座

12月 17日(日) もちつき大会

1月 3日(水) 新春マージャン大会
始業日から 大森浜小登校時見守り

町連10年表彰 横山4区区長

横山区長は、お仕事をしながらの10年間です。ご苦労さまです。

町連防災活動研修：2万円 いただく

防災部が中心になり「防災講座」をもつたり、隔月での「防災ニュース」等、災害に対する取り組みをしています。「身を守る」ことを常に意識するには、どうするかを模索中です。。

新春マージャン大会 1月3日(水)

昨年は、急に感染症がふえて、中止になりました。マージャンは、頭や身体を使い、交流できる場でもあって、楽しめている人も多いと聞きますが、時任町では、4卓になるか、ならないかと、担当者が気を病むところです。

「昔とった杵柄」で参加の人が多いですが、正月のひと時を【運試し】にいかがですか。

在宅・時和会
秋のドライブ

10月24日(火) 乙部町
光林荘に向けて30名が
2台の光林荘の送迎車に
分乗して出発。
みなさんの普段の行いの
せいか、天気も気温も申
し分ない秋の空。
温泉と珍しくおかわりを
したという昼食。帰路は
海産物店と道の駅でそれ
ぞれ思いを遂げられたよ
う。ご苦労さまでした。

ありがとうございました

愛の一針運動（日赤へ） 提供者9名

ウエス 597枚 雑巾 38枚
バスタオル10枚 小タオル30枚